

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 0838/13

Titel

Aktueller Sachstand zum Planungsverfahren zur zukünftigen Südeinfahrt
und zur Martin-Andersen-Nexö-Straße

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Am 19. und 20. März 2013 fanden im Rahmen des VOF - Verfahrens die Verhandlungsgespräche mit fünf ausgewählten Planungsbüros im Tiefbau- und Verkehrsamt statt.

Nach Auswertung wurde mit Schreiben vom 19. März 2013 den beteiligten Büros das Ergebnis (Absage bzw. beabsichtigte Beauftragung) mitgeteilt.

Vor Auftragserteilung ist die Beschlussfassung durch den Ausschuss FLRV einzuholen. Nach Rücksprache mit der Kämmerei ist gemäß den Bestimmungen der vorläufigen Haushaltsführung die Einreichung der entsprechenden Vorlage frühestens nach Beschlussfassung des Stadtrates zum Haushalt 2013 unter dem Vorbehalt der Bestätigung durch das Thüringer Landesverwaltungsamt zulässig.

Es ist zum jetzigen Zeitpunkt noch unklar, inwieweit eine auf der bestätigten Vorplanung basierende Entwurfsplanung beauftragt werden kann. Zurzeit gibt es im Zusammenhang mit dem beabsichtigten Bauleitplanverfahren für die "Lingelfläche" Untersuchungen und Überlegungen (auch Forderungen der Bürgerinitiative MAN-Straße), deren Ergebnisse in die weiteren Planungsschritte der Straßenplanung einfließen und sich u. a. auf die Bebauungsabsichten im B-Plan-Gebiet und die Zufahrt der geplanten Multifunktionsarena im Bereich Arnstädter Straße auswirken können.

Hierzu gibt es aktuell noch erheblichen Diskussions- und Entscheidungsbedarf mit entsprechendem Zeitaufwand bzw. zeitlichen Verzögerungen. Insofern ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht einzuschätzen, abgesehen vom zeitlichen Ablauf des Planfeststellungs- bzw. B-Planverfahrens, wann tatsächlich mit dem Bau der Südeinfahrt begonnen werden kann.

Anlagen

gez. Glanz

Unterschrift Amtsleiter

03.05.2013

Datum